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Vereinbarung über den Übergang der Trägerschaft von ABM 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Bei der Behandlung des Haushaltes 2007 ist uns aufgefallen, dass zwischen der Verwaltung 
und der AQB bzw. der GISE eine Vereinbarung über den Übergang der Trägerschaft der 
Fachämter der Stadtverwaltung über ABM auf die beiden AB-Gesellschaften abgeschlossen 
worden ist.  
Das begrüßen wir grundsätzlich, doch möchten wir den Inhalt der Vereinbarung auch kennen.  
 

a) Haben Sie vorgesehen, die Fraktionen des Stadtrates die Vereinbarung zur Kenntnis 
zu geben? 

 
b) Was tun Sie, um die Anzahl der Arbeitsbeschaffungsmaßnahmen weiterhin auf dem 

Niveau zu halten, wie es mit der Arbeitsmarktstrategie der Landeshauptstadt 
Magdeburg beschlossen worden ist? 

 
c) Am 6.7.2006 hat der Stadtrat beschlossen: „Die Planung der jährlichen Maßnahmen 

der Beschäftigungsförderung im Bereich der Verwaltung und der AB-Gesellschaften 
ist mit dem Ausschuss für Regionalentwicklung, Wirtschaftsförderung und 
Beschäftigungspolitik (RWB) zeitnah zu beraten. Über die Planungen der 
Beschäftigungsförderung im Bereich der freien Träger ist der Ausschuss RWB zeitnah 
zu informieren.“ 
Haben Sie vorgesehen, die Planungen für das Jahr 2007 demnächst dem Ausschuss 
vorzustellen? Das wäre zur Untersetzung der Darstellung im Punkt 1.5 der 
Begründung zum Haushaltsplan 2007 sicher notwendig.  

 
Ich bitte um mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
 
H.-W. Brüning  
Fraktionsvorsitzender 
 


